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Ata da 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

CURSO DE ADMINISTRAÇÃO da UFERSA, realizada no 

dia 23 de março de 2023. 

Aos vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às quatorze e trinta horas, na sala de 1 
reuniões do google meet, realizou-se a 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CURSO DE 2 
ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência do Prof. Fábio Chaves Nobre. Foram convocados os membros 3 
docentes: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Valdemar Siqueira Filho, Elizângela Cabral dos Santos, 4 
Lilian Caporlíngua Giesta Cabral, Danielle de Araújo Bispo e, como representante discente, Celson de 5 
Santos Neto. Atendendo à solicitação compareceram: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Valdemar 6 
Siqueira Filho, Lilian Caporlíngua Giesta Cabral e Danielle de Araújo Bispo. O Presidente saudou a todos e 7 
em seguida leu os pontos da pauta do dia e pediu para inserir o ponto número três que seria apreciação e 8 
deliberação de aproveitamento do Estágio Supervisionado do discente Dário Policarpo, todos foram 9 
favoráveis a inclusão do ponto. Ponto 1 - Apreciação e deliberação sobre horário de disciplinas para o 10 
semestre 2023.1. Ponto 2 - Apreciação e deliberação de indicação da professora Danielle de Araújo 11 
Bispo para compor o NDE do curso de Administração. Ponto 3 - Apreciação e deliberação de 12 
aproveitamento do Estágio Supervisionado do discente Dário Policarpo. Pauta aprovada. Ponto 1. O 13 
Professor Fabio apresentou os horários para o próximo semestre o qual foi aprovado por todos os 14 
membros presentes, podendo ocorrer mudanças na disciplina da Professora Lilian Caporlíngua 15 
posteriormente. Ponto 2. O nome da docente Danielle Bispo foi aprovado para compor o NDE. Ponto 3. O 16 
discente publicou artigo em revista como primeiro autor e faz parte de um projeto de pesquisa há mais de 17 
um ano, preenchendo todos os requisitos para o aproveitamento, logo, sua solicitação, foi aprovada por 18 
todos os membros. Sem mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de 19 
todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos lida e 20 
assinada. Mossoró/RN, 24 de março de 2023. 21 
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